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quero saudar os colegas, vereadores, colegas, vereadoras, vereadores jovens aqui presentes, ouvintes da

rádio noventa e um ponto sete imprensa e todos os que nos acompanham pelos meios de comunicação. Meu

boa noite! Vamos início a mais uma sessão ordinária do mês de abril tem imediato. Então passamos para a

colocou ata número zero seis, de dois mil e vinte e três em apreciação. Não havendo manifestações, coloca

em votação quem concorda permaneça como está, em quem discorda cair a levantar se, até esta aprovada

por unanimidade, não havendo projetos e nem indicações, passamos diretas então para o requerimento do

número zero seis, de dois mil e vinte e três, e peço para que a secretaria faça uso da leitura. Requerimento O

requerimento não vocês dois mil e vinte e três os vereadores do Legislativo Municipal, de pai e filho, que o

presente subscrevem no uso de suas atribuições legais e de conformidade com o disposto no Regimento

Interno desta Câmara, sem a presença de Vossa Excelência querer que após ouvido o Plenário desta Casa

Legislativa seja oficiado ao Poder Executivo Municipal para que encaminhe cópia de documento e ou

informações com relação de todos os beneficiados com o programa porteira dentro com suas respectivas

quantidades de britas entregues especificando se foi Brito adquirida e ou produzida pelo britador Municipal dois

Caso não sejam atendidos dentro do prazo dos prazos que determina a lei que seja encaminhado à referida

solicitação ao Ministério Público. Justificativa será dado em Plenário nesses termos, pede deferimento ou não

se pode Vereadores vinte e quatro de abril de dois mil e vinte e três Vereadores Vanderlei Ernesto Lupi,

Leandro José Benetti, Adriana Saleta de Biasi, Rosilene Rodrigues de Campos Com a Palavra O vereador

Vanderlei Senhora Presidente, Colegas vereadores, secretária, a assessoria jurídica, vereadores, jovens,

presentes, ouvintes uma boa noite. Quero lembrar quando a gente aprovou esse projeto porteira dentro,

porque esses vereadores e demais vereadores comentaram aqui nesta Casa que se deveria prestar contas de

trinta ou sessenta dias, noventa dias enquanto a brita estava sendo distribuído em cada comunidade, em cada

família, para melhor acompanhamento também para a gente. Quando é cobrado de alguns moradores que não

receberam saber o que dizer não realmente na comunidade tal ainda não chegou. Vai chegar algumas famílias

receber ou não, porque eu tenho recebido cobrança de muitas famílias que, para algumas chegou na

comunidade para outras não, Então, esse pedido, esse requerimento para que nos informem a quantidade de

famílias que já foi atendida e as que faltam também, o que vão ser atendido nos próximos dias e a questão da

qualidade, da brita, da quantidade e qualidade. Eu lembro que eu falei lá quando a gente aprovou o projeto,

que la ao redor da casa da do pátio, da escada é melhor, se coloca uma Brito de outra qualidade, de melhor

qualidade, do que essa brita produzido aqui. Nós temos ali. Na verdade, se vai colocar essa brita grossa na

frente de uma casa, eu acho que fica um pouco ruim. Então, talvez por isso, seja adquirido uma parte de Brito,

mas que seja prestado conta dessa que foi adquirido e da quantidade que está sendo produzido. A gente sabe

que tem um bom estoque de brita lá em cima. Passei esses dias, tem um bom estoque também. As máquinas

agora provavelmente estão dando atenção mais para a questão da colheita tão tão tão trabalhando mais nas

estradas do interior para a questão da liberar o produto. Mas que venha para essa casa é bem simples,

acredito quando se distribui quatro, cinco, dez cargas podia fazer uma planilha. Até o próprio motorista pode

fazer e entregará o secretário. Depois se presta conta que para essa Casa até ficavam aqui fazer uma leitura

de quantas famílias já foram atendidas, Porque nós aprovamos o projeto que é um projeto bom. Temos que

acompanhar para isso. Peço a aprovação dos colegas. Obrigado. Requerimento Continua em apreciação com

a palavra Vereador David Senhora, Presidente, nobres, colegas, vereadores, os vereadores, jovens presentes



nesta noite, nossa Secretaria aos ouvintes das rádios, das redes sociais, Novamente temos um requerimento

referente à britas, Nós já aprovamos um requerimento, já fazem os dois três meses. O prefeito respondeu

referente ao britador, onde é que era abrir? Tem para papai, papai novamente. Está vindo para esta Casa um

outro requerimento referente a brita. Eu quero dizer que não tenho medo de nem nenhum de dizer aqui nesta

Casa que, num ano e pouco já entregamos mais do que a nova geração. Em quatro anos sem nenhum medo

de nenhum medo de nós compararmos tanto nas estradas, como nas propriedades rurais, lá dentro, na

porteira adentro como foi o projeto aprovado e enviado pelo Executivo pelo prefeito. Eu quero dizer que tem

um pouco de calma. são mais de quinhentos famílias que serão beneficiadas com esse programa. É histórico

que nós estamos fazendo. Eu quero dizer a você esta vez que poderia ter dado um pouco mais se nós não

tivesse uma denúncia no Ministério Público desta mesma Brita está brita comprado quando o governador

Vander disse que a melhor, esta é a melhor de qualidade, não precisa falar para nós, nós sabemos disso. Por

isso que já começamos o programa com esta brita desde a primeira carta e só vamos entregar esta brita desta

qualidade do britador. Ele não consegue separar, então é usado nas estradas. E com certeza o que não sei

usá la dentro da propriedade se usa nas estradas, por isso que foi adquirido. Então eu acho que tem a vocês

têm que ter um pouco de cabo. Eu acho que vocês teriam que falar no final do programa europeia que faltam

para que ele temos comunidades, como por exemplo a sã Cristovão foi entregue uma parte, a outra parte está

lá ainda aposta em questão de dias. Vamos continuar entregando, mas Baran mas numa denúncia o Ministério

Público ou porque está entregando a esta brita aos agricultores. Conselho Obrigado europeu, concordo contigo

que vocês entregaram vão entregar mais brita, porque até a qualidade do britador também que tem ali produz

mais do que o outro que estava aí antes e até por aquilo que foi colocado aqui, era para estar produzindo

ainda mais. Essa questão de foi barato por denúncia. Como é que algumas casas estão recebendo? Daí

porque marcado como é que funciona algumas casa? Está indo embora? Porque tem a denúncia desta brita

com adquirida, não vereador, ela só vai quando se entrega, a gente chega numa comunidade, vai menos São

Cristóvão, que falta uma parte, mas está lá. Brita está lá, abre. Eu quero dizer que o vereador que me

antecedeu ele está cobrando, que se faça. Ele era vereador desta Casa, inclusive coordenador da gestão

passada, e nenhum momento eu vi ele cobrar aqui, do prefeito onde tinha ido a brita da gestão passada, que

adquiriu que também ela queria e bastante brilho, bastante br-. Inclusive eu questionei nesta casa e eu,

vereador, me colocou que está brita, estaria depositado e seria usada num possível nosso para que devemos

seria usado. Nós assumimos. Não encontramos essa abrir um segundo ela está. Até hoje não encontramos,

nós estamos gritando lá, com brita do britador e essa brita também comprado, O vereador não estava

preocupado com os nossos agricultores Que não chegava. Brito nunca questionou Nunca cobrou e operava

aqui. Eu queria saber e a resposta era uma. Só que nós não poderíamos divulgar nomes, porque a lei não

permita. Não seja lei, mudou. Ela muda assim de uma hora para outra. Agora dá para divulgar as normas,

porque está pedindo às normas. Então eu acho que o primeiro, se não podia agora não pode. Também agora

não podem também. E mais tem ameaças. Aqui, eu acho que estão achando. Já estão achando que está

denunciando. O nosso prefeito está aqui, em casa, não seja atendido que ele vai atender. Vai atender porque

todos os requerimentos, todos os pedidos que foram feitos nesta casa nesta gestão foram respondidos,

inclusive aquela da referente a brita. Mas tem baixo. Aqui. Se a casa do prefeito não não seja, não responda.

Será solicitado ao Ministério Público. Então, eu acho que já estamos sabendo quem que está fazendo essas

denúncias, como que foram feitas lá atrás, na entrega das britas. Agora está se provando quem aos que estão

denunciando nesta Casa. Eu quero dizer que para mim não há novidade, não é nada de novidade. Quando

que vai uma denúncia para a administração, a gente já sabe quem, mas eu quero dizer que com a ameaça o

programa não terminou, cobrem no final do programa, cobre no final do programa e também é um programa

que não diz o dia para começar o dia para terminar. Nós vamos fazer na medida do possível. Nessa época, eu

acho que a prioridade maior, as estradas, o pessoal, tira o produto, abrir o caminho. Passei para passar as

máquinas para colher, agora a prioridade, então todo tem as prioridades. Nós tiramos várias máquinas para

dar condições para fazer o rodeia. O mês que vem, então tem as prioridades entre a administração, porteira



adentro é prioridade. Mas daqui a pouco pode esperar um pouquinho, não. Não tem tanta necessidade de

urgência uma plena urgência. E quero dizer que nós vamos continuar. Vamos entregar. A não ser que a

Justiça acha algum empecilho para nós. Não dá sequência neste programa que ele é fantástico, inédito no

nosso município, que todos todos vão receber de todos. Era isso, com essas ameaças, o programa está em

anualmente. Eu voto contrário era isso Senhora presidente e peço para bancada que façam a mesma coisa. O

requerimento continuem a apreciação com a palavra vereadora Rossi, Senhora, presidente, secretários,

vereadores, jovem, imprensa, assessoria jurídica, colegas, vereadores e quem nos acompanha o meu boa

noite não iriam se manifestar nesse requerimento, apenas votar favorável. Mas diante do que eu ouvi, não

posso deixar de dar a minha opinião. Eu, em primeiro lugar, quero dizer que se um dia tiver uma denúncia feita

por essa vereadora, tenho certeza que terá. O meu nome é baixo. Eu sempre fui de assumir aquilo que eu

faço. Segundo quando veio toda a polêmica, eu lembro da polêmica quando foi vendido britador, Lembro da

polêmica quando foi adquirido britador e também lembro de cada palavra dita aqui nesta tribuna do que

representaria este britador no município. E eu concordo com o meu colega Vanderlei de que este britador ele é

ótimo, ele poderia sim estar produzindo muito mais do que está. Eu sei da qualidade da brita, até porque

paguei o preço certa vez. Falei nesta tribuna, não só eu como filha também de alguns colegas vereadores

pagaram um preço, então a qualidade da brita, que está sendo comprada é melhor sim, e é preciso ser rever o

porque é que o britador tão comentado ele não produz nessa qualidade, na quantidade que ele é. Ele foi

comprado para produzir uma quantidade que não supre a necessidade. Quanto ao palco, porteira dentro

também foi favorável. Acho, assim como o colega alimentos antecedeu, dizendo que é um programa,

programa inédito. É bom mais que nenhuma família fique sem o que nós percebemos E a gente recebi

algumas críticas, que precisam sim ser esclarecida aqui entre nós para a população também para que a gente

possa defender porque nós somos representantes de um povo e cada um tem os seus. Aqueles que nos

cobram, aqueles a quem? Nós devemos algumas explicações e essas explicações estão ficando escassas. E

mais quando nós não temos um rico, nós não temos como defender. Você acaba criticando sim, mas eu sou

favorável ao requerimento. Eu acho que, se não se tem nada a temer, é como o de abrir uma CPI ou não abrir

uma CPI, ter votos, não ter votos pela CPI. Mas você poder provar você dizer está aqui com certeza. Eu,

minha bancada, todos os colegas, ou todas as bancadas. Eles terão argumento para explicar aos seus

municípios, porque está acontecendo a forma como está acontecendo e de que forma irá acontecer. Então

este requerimento ele só vem para que nós tenhamos como explicar ou justificar tanto em defender como em

criticar. Pois é o nosso papel, é a nossa vida como vereadora em nosso mandato. Enquanto estivermos aqui

fazer isso, você pode elogiar, você pode criticar, você pode explicar e justificar. Então, eu não vejo nada

contra, em ser aprovadas, requerimento e a população toda estar ciente do que está acontecendo. Meu muito

concedo a parte. Obrigado, orador pela parte, só para também clarear um pouco mais. Prefeitos, secretários,

vice prefeito e alguns vereadores visitaram algumas famílias e disseram que dentro de poucas horas ou

poucos dias, a brita chegaria. Têm famílias que é sessenta dias, está esperando Então dissesse daqui trinta,

sessenta, noventa dias. Abriu também chegar agora dizer que no outro dia ou na outra semana, brita chegaria.

Que tal, que se cara ficou todo esse tempo, só esperando abrir. E não é um caso só, são várias famílias nessa

mesma situação. E é isso que nós estamos pedindo, Não estamos, nem queremos levar a culpa quando diz

aqui. que a solicitação seja encaminhado ao Ministério Público. É um direito nosso de que a verdade seja

esclarecida e que vem à tona. É só isso que estamos pedindo. Ninguém está falando em denúncia, até porque

não é denúncia. Foi falado em plenário que, caso não seja cumprida, será enviada ao Ministério Público. O

público, ele deixa de ser uma denúncia. Ninguém está tirando seu corpo fora, Meu muito obrigado a devolver

requerimento continua em apreciação com a palavra vereador seus Quero saudar a senhora, presidenta,

secretário, oficial, administrativa, colegas, vereadoras pública. Nós Assis dessa noite, especialmente os nossos

vereadores jovens. É um prazer alegria tê los aqui porque nós temos certeza. Eu sempre repito que vocês não

são o futuro. Vocês já estão fazendo o presente nas suas atitudes aqui, como vereadores, lá na escola e na

comunidade de vocês, no meio que vocês vive e também que nós acompanha pelas redes sociais, eu quero



justificar o porquê eu vou votar contra? Eu quero gostaria até de saber se algum requerimento que foi

encaminhado pelo prefeito não foi respondido. Eu não vejo porque agora você pegou essa mania que é a

segunda. O segundo requerimento não fale agora. Quem vem para mim como uma ameaça. Nós estamos

tentando conciliar a nossa casa e daí? Um requerimento assinado por todos os vereadores fazendo uma

ameaça. Mas é óbvio, porque se o prefeito não responder dentro do prazo limite pode ser fazer isso Isso

quando for com o Ministério é uma denúncia. Assim você não vai lá dizer pelo ministério, Aqui aconteceu isso,

vai, vai fazer a denúncia assim. E ainda está no direito do vereador de fazer isso. Está no direito nosso. Nós

somos fiscais do patrimônio público, não somos os representantes da nossa comunidade para fiscalizar, para

legislar. Então está, dentro das nossas obrigações. Fiscalizar agora é a segunda vez que vem em tom de

ameaça como coisa que se nunca foi respondido um ofício durante essa administração eu lembro da

administração passada, não cansa de dizer que se protocolará requerimentos e requerimentos, levou até,

inclusive no Ministério Público para ver o que estava acontecendo. Aí tinha que encaminhar para Quarta

Câmara. Ficava. Por isso, dá para contar nos dedos os requerimentos que nós fizemos, as indicações,

qualquer forma, mais um requerimento, e fomos atendidos pouquíssimo. Agora pegou mania na casa desse

vínculo, ameaça? Eu. Para mim não é construir uma boa relação entre nós, vereadores, eu estou aqui como

líder do governo e defenda o meu governo. Eu acho difícil que o nosso prefeito, a nossa administração, nosso

jurídico, não vai responder a seu requerimento. Só que isso é um processo de um processo, você sabe que ele

vai acontecendo em partes. Eu já alguns me pedir o lado no São Caetano, professor operador e a nossa brita

chegou. A oposição denunciou que nós estavam entregando brilhante administração. O jurídico está dando a

resposta para o ministério pouco para ver o que vai acontecer, mas foi a oposição. A situação aqui não deveria

ser. Nós estamos entregando a brita que criamos o projeto e que graças a Deus, foi aprovado nesta Casa. Nós

queremos beneficiar todas as famílias, essa história de dizer que está levando para um, e não se está levando

para outra. Tem muita gente que hoje está recebendo e brita em casa, porque preciso de uma concha de brita

para tal coisa lá. Mas o programa específico, conselho, obrigado ao vereador pela parte. Eu gostaria que na

próxima sessão, Metrô cessem a decisão do Ministério Público e cancelou a entrega de Brito, porque o

processo para sua casa para que a gente tomasse conhecimento. Eu acredito que o Ministério Público não

cancelou a entrega de brita. Isso é mais um um papo para jogar contra os vereadores. Obrigado, vereador, por

enquanto têm juntos. E nós não tem uma decisão nós temos que esperava que o ministério disse como

aconteceu na denúncia. Queria entregar? Brito Está parada. É uma promessa nossa. Nós queremos entregar.

Eu acho que nós vamos entregando. Não sei como, Apesar de correr o risco de incidência for apontada,

alguma irregularidade sofrer as consequências, Nós queremos entregar, abriu para o programa que nós

criamos. Eu fiz uma consulta, na época da nova geração, para saber onde é que foi a toda a crítica, Foi

adquirido na nova geração. Aí de uma fala que nós tivemos pessoalmente com o seu representante abrir tem

uma coisa complicada, então não teria que a medida é complicada. Agora, o que veio de Brito na nova

geração? Eu gostaria de pedir que as pessoas, quem viu brita? Eu já disse nessa Casa que não são Caetano.

Aqui no morro, foi descarregado uma enxada, e lá no embaixo não. Tem um pessoal que trabalha com leite.

Foi feito algum serviço e agora pontuais. Eu não vi nenhuma família. Não sei o que tem acontecido. É que nem

foi falado aqui da e outros anos que tinha brita coberta com lona preta, não no fundo das casas. Nós queremos

evitar isso que as pessoas não precisam. Hoje estive numa casa que já recebeu a brita, está habilitada a

estrada e abriu. Estará depositada para fazer o que ela quiser. Dentro do partido da casa teve a felicidade pelo

sorteio de cerveja, seus primeiros a ser beneficiada, e muitos foram beneficiados. Agora, a cobrança nós

temos que fazer. Se for por um lado o atendimento para determinado produtor, aí nós temos que entrar com a

fiscalização. Eu, quando me dizem, é fácil justificar, porque parou e sem uma decisão judicial sem o promotor

dizer é legal, não é? Ninguém vai, vai, Vai fazer isso. Nós temos que será respeitada em maior, Então quero

dizer que a pessoa contra nós deveríamos falar. Se falou em criar a CPI, eu acho que nós deveríamos criar

uma CPI procurando que foi aquela brita, carradas e mais carradas de brita e pediu para a população. A

maioria não sabe onde é que foi a brita a justificativa. Um dia, como foi dito, que está nos romanelli toda o



destino das brita, nós procuramos, procurei na prefeitura não chamo de maneira, tem a nota que foi, paga

certo. Então só para justificar eu quero dizer vou votar contra. Vocês vão aprovar o mesmo? E eu tenho

certeza que o prefeito responder, mas pela falta de consideração entre nós, colegas, vereadores, essa ameaça

que não é para nós, é para a administração. Eu vou votar contra o requerimento. Não é o segundo

requerimento que o voto contra, não por medo de esclarecimento. Eu tenho certeza que a administração vai

dar no momento certo a explicação, porque o programa não terminou ainda, está apenas na fase inicial, vai ser

esse atraso. Vai dificultar bastante porque são inúmeras as propriedades que ainda não foram atendidas E o

compromisso até o final dessa administração. A outra, é outro programa. Nós vamos entregar Essa brito, era

isso, o senhor presidente, devo muito obrigado. Requerimento continua em apreciação com a prova Vereador.

Onde aldeia, senhora, presidente, colegas, vereadores, secretários, vereadores, jovens, pessoas que nos

acompanham pelos meios de comunicação. Só quero justificar meu voto também contrário esse requerimento

para uma questão bem simples. Eu acho que o projeto é um projeto de médio médio prazo. Não é um projeto

de curto prazo nem de longo prazo, mas sim de médio prazo. Então, eu acho que o requerimento deveria vinte

para esta Casa. No final, no final do projeto, com deputados encerrando, atendendo mais de quinhentos

famílias, mais de vinte comunidades, aí sim eu seria favorável. Mas por isso sou contrário. Voto contra o

requerimento para isso, obrigando vou palavra requerimento. Continuem a apreciação com a palavra vereador

Adriano Senhora, presidente, secretário oficial do Legislativo, colegas, vereadores, vereadores, jovens, aqui,

presente e ouvintes que nos acompanham nesta noite, ao meu boa noite. Eu quero dizer que eu sou favorável

a esse requerimento, porque o que estamos pedindo é uma prestação de contas do programa Porteira, Dentro

e que lembra na administração passada. Não existia esse programa porque foi criado agora nessa

administração, Torço para que dê certo, porque o mérito vai ser dessa administração, que esse programa

passou a existir agora nesse mandato. Quanto a brita da administração passada eu não estou aqui para

discutir isso, mas eu acho que não tinha programa porteira dentro na época. Então por isso que eu sou

favorável e só esclarecer a população que esse programa passou a existir agora era esse, devolve a palavra

requerimento Requerimento. Continuem a apreciação com a palavra o vereador Leandro, quero saudar a

senhora Presidente, colegas, vereadores, vereadores, jovens, jurídico, aos ouvintes da Rádio Nacional FM e

também aqueles que nos assistem através do Facebook, Senhora, Presidente, eu quero dizer que meu voto

favorável ao requerimento e também dizer que esse requerimento ele pede informações referente essa

administração, não administração passada, como foi citado aqui. Acredito eu que para desviar, talvez o

assunto porque não tem. A princípio, acredito eu nenhuma determinação, Como governador, Vanderlei falou

para que suspendesse a entrega de Brito no nosso município e nós, vereadores da oposição, somos

favoráveis a esse projeto, que para nós é um projeto muito bom sim e por isso fomos favoráveis, unânime.

Tivemos a decisão unânime, o projeto foi aprovado por unanimidade. Então, nós não somos contrários. Projeto

não é nós que vamos lá fazer uma denúncia para querer para um projeto que nós somos a favor. Então que

fique muito claro isso que, quando algum vereador, de repente da situação, for falar uma mentira dessas que

nós vereadores, vamos fazer uma denúncia pode chamar de mentiroso com razão conselho a partida.

Obrigado. Vereador terá parte só lembrar que o ano, que em ano eleitoral, não deixe para distribuição no ano

que vem. Abriu também porque daí o projeto ficou três anos implorando que a barriga e distribuição no ano

eleitoral vai ficar meio chato e contra o vereador falou Também acho que estão pregando mentiras, não só

nessa parte, como outras que depois vou comentar também no grande expediente, jogando os vereadores

contra a população. Na verdade, o que está acontecendo, uma marcação entregando para as famílias sem

critério nenhum falta de organização. Obrigado. Se na administração passada houve alguma irregularidade, eu

gostaria de saber porque ninguém fez denúncia então, ou porque a administração passada não respondeu por

um ato irregular, eu acredito que deveriam ter trazido aqui a conhecimento do povo, então ser nessa

administração alguém viu alguma virgula alguma irregularidade? Então que se explique se existem mesmo. Eu

acredito que se tiver, nós temos aqui para defender o lado correto e seid se a administração para com esse

projeto sem ter determinação nenhuma espanta, porque talvez tenha alguma coisa irregular sim, então eu



acredito que talvez, seja melhor para mesmo e ver se realmente a coisa está sendo feita da forma correta ou

não. Agora, o que é irregular ou não, eu não sei porque nós aprovamos um projeto aqui. Eu acredito que tenha

sido tenha sido estudado antes de vim para casa, pelo jurídico do nosso município. Eu não acredito que vem

um projeto de la ilegal para nós aprovarmos aqui, mas vamos ficar no aguardo. Tem famílias, não sei se na

linha Rosário, foi concluído todo cem por cento a linha porque tem uma família que não recebeu lá. E assim

como talvez outras famílias também de outras comunidades era isso, Senhor presidente, eu sou a favor do

requerimento. Governador Celso me pediu à parte o conselho do banco, Obrigado pela parte, quando era

vereador eu quero te dizer assim se algum vereador com você falou de ser que é o Porto, que alguns

vereadores denunciaram, chama de mentiroso. Eu quero esclarecer bem que você entendeu. Eu falei que a

oposição e nunca e não fazer e vereadores estão fazendo a denúncia. Tanto é que o inseto porque a lâmpada

apagada hoje não atrai insetos, o inseto não têm a coragem de fazer aquilo que vocês viram o que vamos

fazer? Se fizer uma denúncia, isso eu fizer também. Eu vou por o meu nome embaixo. Então deixar bem

explicado que quando eu me refiro que a oposição não foi nós, da situação que fizemos, a denúncia foi alguém

da da oposição, que a taxa de errado, mas não disse nunca que foi um dos vereadores dessa casa. Vereador

breve obrigado, governador. Eu só quis esclarecer que fique claro, porque no momento que você fala

oposição, da de entender, pode seguir de entender aos vereadores, e nós vereadores, não fizemos esse papel

de denúncia. Então que fique claro isso, e se alguém por ventura mesmo falar que foram os vereadores?

Então já está esclarecido aqui que não é coisa de nós, vereadores, esse papel. Como você disse, que teve

denúncia, talvez teve, mas que não participa, não partiu, principalmente da minha pessoa, porque eu respondo

pelos meus atos e acredito que nenhum dos meus colegas, obrigado, Senhora presidente! O requerimento

continua em apreciação, não havendo manifestações, colocou o requerimento em votação. Quem concorda,

permaneça como está, em quem discorda, queira levantar. Se. Foram quatro votos favoráveis e quatro votos

contrários. Cabe a mim desempatar esse requerimento antes de dar o meu voto. Quero deixar a minha

sugestão quanto a isso. Quero dizer que, como vereadora, também recebe muitos telefonemas, muitos

pedidos a respeito deste programa. Dizer a administração, que é um programa fantástico, com certeza que

está fazendo a diferença nas famílias. Quero dizer que não fazia parte de nenhuma gestão, nenhuma

administração passada. Sei de certas administrações que se passaram e que muitos receberam britas e que

até hoje estão com britas, amontoadas. Quero dizer que independente de tudo isso no passado, nós estamos

pensando no presente e o futuro nada mais, nada menos. É um esclarecimento para a população, no meu

entender, porque muitas comunidades já foram atendidas e muitas famílias, também, dentro dessas

comunidades atendidas, não ficaram atendidas dentro do programa, assistidas dentro do programa. Então, não

é que estou junto aos meus colegas querendo difamar a administração. Muito pelo contrário, É um

esclarecimento deixar bem claro para essas pessoas que não receberam a brita dentro do programa. Já foi se

comentado nesta Casa. E não uma vez. Só quero dizer que simplesmente vocês justificar o porquê, que não

aconteceu isso para aqueles que não receberam e nada mais, nada menos justo do que nós vereadores,

sendo fiscalizadores poder deixar aqui dentro desta casa essa explicação e parabenizar sem administração

por todos os requerimentos, elas ela ter atendido nos ter dado a resposta. Porque eu acho que, quando a

administração trabalha assim, dando esclarecimento à população na população e sendo transparente, então

deixar bem claro para a população, para todos os ouvintes que estão nos ouvindo, que não é que sou contrária

a este projeto feito aqui nesta Casa. Como os meus colegas antecessores antecederam, deixaram bem claro

que foi unânime. E se hoje está vindo este requerimento, não é para querer justificar e nem querer de inflamar

o programa, mas, sim, só deixaram mais esclarecido. Sabemos que estamos num período bem complicado, é

época de colheita, como colega já antecederam, tem prioridades. Então nada mais, nada menos. Só de dar um

esclarecimento melhor para essas famílias, onde as comunidades já foram atendidas, onde elas não foram

contempladas, como essa briga e que com certeza tenho certeza que a administração vai dar continuidade a

esse programa porque bem benéfico para a nossa população. Então, para dizer como o voto é favorável a

isso, não é nada pensou da minha parte. Uma algo que venha a comprometer a de forma administração.



Assim deixar mais esclarecido para a população. Passamos agora então para as correspondências do mês, só

confirmando. Como já falei que houve requerimento, foi aprovado pai e filho vinte e quatro de abril de dois mil e

vinte e três a excelentíssima Senhora Presidente. Ao cumprimentá la Cordialmente vimos a presença de Vossa

Excelência convidar os nobres vereadores para participarem dos atos de inauguração da quadra poliesportiva

junto à Escola Municipal de Ensino Fundamental e Irmã Maria Nastase, que ser realizar se á no dia vinte e oito

de abril, às treze horas e trinta minutos. O convite é extensivo aos vereadores jovens, sendo que tínhamos

para o momento. Colocamo nos a disposição para maiores informações. Atenciosamente, Genes dia, Cinto

Mortos Ribeiro Prefeito Municipal, Pai e Filho vinte de abril de dois mil e vinte e três Excelentíssima Senhora

Presidenta Ao cumprimentá la Cordialmente! Vimos a presença de Vossa excelência em atenção. Ofício

número oito dois mil e vinte e três, de vinte e nove de março de dois mil e vinte e três dar as seguintes

informações Requerimento ofício número oito, dois mil e vinte e três contra o assunto mencionado no ofício

segue em anexo o relatório constando o nome do funcionário, cargo que ocupa e secretária que está

vinculado. Com relação aos servidores que recebem a função gratificada, esses desempenha atividades de

direção, chefia e assessoramento do respectivo setor de lotação, executando tarefas além das previstas para o

cargo efetivo e sem direito a hora extra. Informamos também que todas as portarias que designaram essas

nomeações foram protocoladas junto à Câmara Municipal de Vereadores. Estão no portal da legislação

municipal, sendo que tinha para o momento. Colocamos a disposição para maiores informações.

Atenciosamente, Genes Jacinto Mostra Ribeiro Prefeito municipal, pai e filho catorze de abril de dois mil e vinte

e três Excelentíssima Senhora Presidente ao cumprimentá la Cordialmente vimos a presença de Vossa

Excelência convidar os nobres vereadores para participarem das atividades da inauguração da galeria, em

homenagem aos ex prefeitos e vice prefeitos, que ocorrerá no dia cinco de maio, às dezanove horas, no

Centro Cultural dezanove de Março. Sendo que tinha para o momento. Colocamos a disposição para maiores

informações. Atenciosamente, genes, de assim tomou outra ribeiro prefeito municipal. Convite então extensivo

também os vereadores jovens e o convite que vocês têm em mãos para confirmar as presenças Então, para a

gente dessa eram esses trabalhos que nós tínhamos nesta noite. Passamos agora. Então, para o grande

expediente, primeiro escrito da bancada do PMDB, deverá doravante, senhora, presidente, colegas,

vereadores, público, presente, que era iniciar a minha fala, comentando mais um pouco sobre o requerimento.

Cerveja, bem como só um pedido de informação causa uma polêmica. Parece que é uma facada. E se não é

apenas um pedido de informação daquilo que a gente é cobrado lá fora pela população de um ótimo projeto,

que nem a gente falou aqui, mas se forma um balão, você fala da gestão passada, se fala de quantidade de

brita. E o que a gente quer realmente é só a justificativa da onde está sendo entregue para quem está sendo

entregue a brita para essas famílias que nós aprovamos aqui que seriam atendidas no porteira dentro. Mas

acredito que vai, vinha se essa resposta e nós vamos acompanhar, mas é bom para os ouvintes que estão nos

ouvindo lá fora também, e que nos cobram que estão ouvindo que às vezes a gente é culpado por coisas que

a gente não faz. Se houve alguma denúncia, que nem falou que quando o trabalhador não partiu da nossa e

acredito que, se houve alguma denúncia, já está arquivada. Só não estão entregando a brita porque não

querem para fazer mais barulho. E para deixar para o ano eleitoral, provavelmente no ano que vem vai ter

caminhão, entregando até direta no eleitoral. Quero comentar que um pouquinho também sob a iluminação

pública que falei, mas na sessão passada muitos pontos de iluminação pública na cidade escura tem até três

quatro pontos seguidos sem lâmpadas. E deixo aqui um desafio que se a a prefeitura município anormal

material, eu consigo ele até sexta do município vizinho, que vem ajudar para nós resolver esse problema. A

gente consegue uma troca de serviço e com municípios aí para ajudar, eu acho que é importante, já foi feito

isso com outros municípios. Então, o que se procura? Essa ajuda, já que não está se dando jeito e tem muitas

ruas, é muito escuro mesmo. E o pessoal nos cofres Vamos tomar providência. Quero deixar aqui também

uma colocação. O líder do governo se podemos responder se está a par sobre o programa do Estado sobre os

açudes. Ari que está acredito que prestes a ser licitado ou já licitado para construir algo em torno de doze a

quinze as ruas do município se puder, depois da fala me dizer como está o andamento, seja logo serão



construídas as ações novamente, cobrar que sobre algumas estradas que estão com bastante problema

dentro do nosso município, alguns agricultores relataram que transportando o seu produto, agora com bastante

dificuldade alguns trechos de estrada a gente sabe que tinha uma patrola com o problema. Precisa ser largas

as máquinas nesses trechos, mais do isso que tem aí para resolver o problema. Dia primeiro de maio Dia do

Trabalhador.


